



¿Reforma al Poder Judicial Va para atrás? MC impugnará proceso legislativo: ‘Fue una simulación’

El partido Movimiento Ciudadano impugnará la reforma constitucional de AMLO al Poder Judicial aprobada en la Cámara de Diputados, debido a que el proceso legislativo se realizó de forma cuestionable.

Así lo decidió MC, de acuerdo con el diputado Gibrán Ramírez, debido a presuntas irregularidades durante la sesión llevada a cabo en una sede alterna a la Cámara de Diputados, la cual calificó de simulación.

“Nosotros lo impugnaremos, de eso estábamos hablando esta madrugada porque el trabajo legislativo que se hizo fue una simulación total”, señaló el exmorenista. Pues de acuerdo a su testimonio, debido a la falta de infraestructura, no se podía escuchar bien.

Pero lo que consideró más grave fue la posibilidad de que no hubiera el quórum requerido para llevar a cabo la sesión, pues en varias ocasiones señaló que no se veía la gente necesaria.

“Lo más importante fue que hubo momentos en el Pleno (...) se veía vacío de diputados”, pues dijo que si bien había gente, eran asesores y acompañantes de los legisladores de Morena. MC pidió que se rectificara el quórum debido a esto.

Pero el morenista Sergio Gutiérrez Luna solo respondió que a juicio de la presidencia, se contaba con la asistencia requerida. “Lo que aquí se impugna no es el contenido de la reforma sino cómo se realizó y hay varios instrumentos jurídicos que se pueden utilizar”, señaló.

Ya en una ocasión se vivió algo parecido, pues en marzo del 2023 Morena en el Senado aprobó 12 reformas vía fast track en una sede alterna y sin la oposición. Estas fueron impugnadas por violación al proceso legislativo y la Suprema Corte las invalidó.

<https://politico.mx/reforma-al-poder-judicial-va-para-atras-mc-impugnara-proceso-legislativo-fue-una-simulacion>